

Erfahrungsbericht über meinen Auslandsaufenthalt

Betreuung durch das AAA und die Institution im Ausland

Während meines Auslandsaufenthalts war ich äußerst zufrieden mit der Betreuung sowohl durch das Akademische Auslandsamt (AAA) meiner Heimatuniversität. Wann immer ich eine Frage oder ein Anliegen hatte, erhielt ich schnelle und hilfreiche Rückmeldungen. Dies trug erheblich zu einem reibungslosen Ablauf meines Aufenthalts bei und gab mir das Gefühl, jederzeit Unterstützung zu haben.

Vorbereitung, Nachbereitung und Organisation vor Ort

Die Vorbereitung auf den Auslandsaufenthalt verlief angenehm und strukturiert. Das AAA stellte umfangreiche Informationen und Hilfestellungen zur Verfügung, sodass ich gut auf die Reise und das Leben im Ausland vorbereitet war. Vor Ort gab es zwar gelegentlich Schwierigkeiten, etwa bei der Wohnsituation oder der Kursanmeldung. Letztendlich alle Probleme klären und mich auf mein Studium konzentrieren.

Bedeutung des Auslandsaufenthalts für mein Studium

Der Auslandsaufenthalt war ein zentraler Bestandteil meines Masterprogramms, da er mir die Möglichkeit bot, meine Sprachkenntnisse in der chinesischen Sprache erheblich zu verbessern. Im Rahmen meines Studiums ist das Erlernen der Sprache von entscheidender Bedeutung, und der Aufenthalt in China bot mir die Gelegenheit, in die Sprache und Kultur des Landes einzutauchen. Dies hat nicht nur mein Verständnis für die chinesische Kultur vertieft, sondern wird auch meine Abschlussarbeit, bereichern.. Darüber hinaus sind die erworbenen Sprachkenntnisse und kulturellen Einblicke von unschätzbarem Wert für meine berufliche Laufbahn, insbesondere in den deutsch-chinesischen Beziehungen.

Erweiterte und neu erlernte Fähigkeiten

Während meines Aufenthalts konnte ich meine Fähigkeiten in mehreren Bereichen erweitern. Neben den sprachlichen Fortschritten habe ich auch mein Verständnis für die bilateralen Beziehungen zwischen China und Deutschland vertieft. Ich konnte direkt vor Ort beobachten, wie die kulturellen Unterschiede die Kommunikation und Zusammenarbeit beeinflussen. Dies hat mir wertvolle Einsichten in die Dynamiken und Herausforderungen dieser Beziehungen gegeben, die in meiner zukünftigen Arbeit von großer Bedeutung sein werden.

Persönliche Eindrücke und prägenden Erfahrungen

Das Leben in Asien, insbesondere in China, hat mich tief beeindruckt. Die asiatische Kultur und Mentalität unterscheiden sich in vielerlei Hinsicht von dem, was ich gewohnt war. Die Herzlichkeit und Gastfreundschaft der Menschen, die ich getroffen habe, sowie die vielfältigen kulturellen Traditionen und Bräuche haben einen bleibenden Eindruck bei mir hinterlassen. Die Erfahrung, in einer so dynamischen und kulturell reichen Umgebung zu leben, hat meinen Horizont erweitert und mein Verständnis für die Welt bereichert.

Insgesamt war der Auslandsaufenthalt eine bereichernde und prägende Erfahrung, die sowohl meine akademischen als auch meine persönlichen Ziele gefördert hat. Ich bin dankbar für die Gelegenheit und würde einen solchen Aufenthalt jedem Studierenden empfehlen, der die Möglichkeit hat, eine neue Kultur kennenzulernen und seine Fähigkeiten zu erweitern.